

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dijabarkan di atas dengan judul metode pendidikan karakter komunikasi remaja di desa Bogem Kecamatan Bayat, Klaten.

Maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Pemahaman yang dimiliki oleh orang tua terkait metode pendidikan karakter komunikasi remaja dinyatakan masih kurang atau minim. Hal ini terjadi karena beberapa faktor antara lain tingkat pendidikan yang rendah, semakin berkembangnya ilmu pengetahuan dan teknologi, zaman semakin moderen, yang tidak memungkinkan bagi setiap orang tua yang lebih memilih untuk mencari nafkah dibandingkan mencari atau mempelajari ilmu-ilmu yang berkembang.
2. Penggunaan metode oleh orang tua dalam mendidik karakter komunikasi kepada anak remaja sudah efektif dan mudah dipahami oleh anak, metode tersebut antara lain pembiasaan/sikap, percakapan, pendekatan, dan nasehat yang membangun, selain itu penggunaan pola demokratis dan tetap dalam pemantauan orang tua dalam mendidik dengan metode yang diterapkan saling sinkron, sehingga anak mampu menerima apa yang dilakukan oleh orang tua terhadapnya. Dari beberapa metode tersebut tentunya ada perbedaan dan persamaan yang diterapkan dalam keluarga.
3. Sikap yang ditunjukkan remaja kepada orang tua ketika proses mendidik maupun lingkungan sekitar sudah cukup baik. Hal ini menunjukkan keberhasilan orang tua dalam menanamkan karakter komunikasi terhadap anak remajanya, dengan metode dan pola yang ada anak berhasil menunjukkan karakter komunikasi yang

baik, meskipun masih terdapat beberapa faktor tanpa sepengetahuan orang tua mengakibatkan sikap anak tidak konsisten yang sering terjadi dalam kehidupan anak.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian diatas maka peneliti menyarankan sebagai berikut :

1. Penting bagi orang tua untuk memahami terkait metode yang diterapkan terhadap karakter yang ditanamkan dalam mendidik di dalam keluarga. Karena dengan pengetahuan yang dimiliki maka orang tua dengan muda memberikan pemahaman yang baik kepada anak dan dapat melaksanakan cara itu dengan baik dan terstruktur, sehingga respon anak juga baik.
2. Bagi orang tua untuk selalu mengawasi dan mengontrol pergaulan anak untuk meminimalisir tindakan yang tidak baik yang dilakukan anak. Serta di harapkan kepada orang tua untuk sering menyempatkan waktu bersama anaknya sehingga anak benar-benar merasakan kehadiran orang tua dalam kehidupannya. Bagi orang tua agar menjadi teladan yang baik di hadapan anaknya, karena anak cenderung melakukan atau meniru apa yang dilakukan oleh orang tuannya. Jika sikap yang di tunjukan oleh orang tua kurang baik maka anak melakukan hal yang kurang baik, begitupun sebaliknya jika orang tua melakukan hal yang baik maka anak melakukan hal yang baik.
3. Pentingnya bagi anak remaja untuk menunjukkan sikap yang baik dan taat kepada setiap orang tua, keluarga, maupun lingkungan sekitar. Karakter komunikasi yang baik atau bentuk komunikasi yang baik dapat mempermudah setiap orang dalam menjalankan sesuatu dan mendapatkan bantuan ketika memiliki kesulitan.

C. Penutup

Puji serta syukur kepada sang maha cinta Allah SWT yang telah memberikan kekuatan,kesabaran,dan kesanggupan bagi penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dengan kemampuan yang penulis miliki serta berbagai macam ide,gagasan penulis curahkan dalam penyusunan skripsi ini,tentunya semata-mata dilakukan untuk memberikan yang terbaik dan mendapatkan yang maksimal.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan ini,keterbatasan ilmu pengetahuan yang masih jauh dari kata sempurna,sehingga tidak dapat dipungkiri bahwa terdapat banyak kekurangan dan kelemahan bahkan kesalahan dalam karya hasil penelitian ini. Oleh karena itu,keritik dan masukan yang membangun sangat penting dari pembaca akan menjadikan karya tulis ini lebih baik lagi. Semoga karya ini mendekatkan kita kepada Allah SWT,dan mempermudah kita dalam menuntut ilmu serta mengamalkan kebaikan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan.